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江苏延申生产的狂犬疫苗出了这么大问题，它生产的甲型H1N1
流感疫苗安全吗？担心ing!

有谁保证他生产的以前的各种疫苗是合格的呢？为什么相关人命的事总是检测不出
来。我也是上星期才打的流感疫苗，得打电话问问防疫站的工作人员才能知道吧，
不知道会不会说实话？！

老师 ， 韩刚 老师 说 gdp . . . . . . . quarter 这句话 导致 了
offsetting . . . . . . quarter 这 件 事情 。 可 他 后面 翻 的 时候
， 又 反过来 了 翻 了 。 所以 到底 哪个 是 原因 哪个 是 结果 ?
_ 沪江 网校 知识库

对待疫苗造假事件，章子怡发飙爆粗口，反而引发了很多网友的点赞。普通人，尤
其是为人父母的，看到这样的事件，都会气到浑身发抖。同样章子怡虽然身为一个
公众人物，但她最重要的身份是孩子的母亲！！

基本上每次这类影响很大的社会事件，尤其和孩子相关的事件，明星们也会有普通
人的心态，当你感觉到一股无能为力的痛心时，也会有激烈的情绪。更痛心的是，
失效的疫苗事件，2016年才爆发了一次。

但高利润、轻处罚的后果是，此类事件层出不穷，这次处罚是300多万？能用钱轻
易就解决的事件，还可能是变相的鼓励！！！

就连京东的老板刘强东也出声谴责，因为除了企业家的身份外，他还是一个父亲。

谴责、爆粗口只是表明我们的看法，但更重要的是我们需要一个说法！！

韩刚 律师 解答 了 老婆 以 赔偿 精神 损失费 为由 起诉 我 离婚
， 我 可 . . . 问题 ， 免费 收听 语音 答案 _ 法妞 问答

章子怡发飙爆粗口好样儿的，假疫苗事件谁不想骂人？最近轰轰烈烈的假疫苗事件
真的让人痛心，孩子是国家的未来啊，疫苗也造假，伤害了他们，我们民族还有希
望吗？不知道那些黑心商人是怎么想的，简直是丧尽天良！

一边是假疫苗公司老板高俊芳的儿媳妇到处炫富的微博，奢侈品、直升飞机等，拿
着坑人的钱挥霍，一边是因注射了假疫苗而导致小孩身体不良反应的家长无助的泪
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水和叹息，还有千千万万天下百姓的愤怒，真的是忍无可忍了，这些造假分子太坏
了，此刻谁不想骂人？

章子怡抛开公众人物的身份不说，她也是一位普通的女人，一个妈妈，她也有孩子
，她的小孩肯定也注射过疫苗，所以她最能体会此刻千千万万妈妈的心情，真的已
经触犯底线了，实在看不下去了，直接爆粗骂人，何止骂人了，真想把那些造假的
奸商全部撕烂。

章子怡挺真性情的，直来直去，看不惯什么东西直接就骂出来了，她已经不只一次
在微博上公开爆粗了，上次是因为有网友讽刺她和汪峰“怎么还不扯证结婚呢？”
她回了一句“扯你MB，对垃圾不必客气！”

章子怡骂人的话其实也是很多老百姓也想骂的话，作为公众人物，章子怡说话是有
一定社会效应的，公开发声可以呼吁更多的人关注疫苗事件，严厉打击不法分子。

她虽然想直接爆粗口，但是没办法，有些字不能说得太明白了，不能说太粗俗的字
眼，所以只能用字母代替了。

对于章子怡在微博上爆粗，很多网友还是支持她的，假疫苗事件引起了广泛的社会
关注，很多名人纷纷发声，刘强东、黄磊等。

总之，章子怡发飙爆粗口，好样的！
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